

Arc Mosellan

KÉDANGE-SUR-CANNER

Une tondeuse tout-terrain pour les employés



Les vœux des deux employés municipaux ont été entendus par la municipalité. Photo RL

« Une deuxième tondeuse ne serait pas superflue eu égard aux nombreux espaces à tondre sur tout le ban de la commune »... Les vœux des deux employés municipaux ont été entendus par la municipalité. Qui n'a hésité à solliciter la Sté Hackel à Cattenom et financer un nouvel engin 4X4 (14 479,20 € TTC) qui peut passer dans les zones difficiles, et il en existe le long des berges de la Canner par exemple.

« On gagne du temps, et donc de l'argent, car on ne ramasse plus l'herbe, c'est le système mulching. Et les premières heures passées dessus me permettent d'en dire le plus grand bien quant à son efficacité, et je me sens en grande sécurité. Pas très loin du sol, j'ai l'impression d'être sur un karting ou dans une voiture de Formule1 le long des pistes cyclables et piétonnières... » détaille Jordan.

La tondeuse tracteur classique ramassera le gazon du stade par exemple ou celui des pelouses dans le parc devant les écoles et la mairie.